

**Intervención de México durante el segmento
temático sobre Asistencia Internacional**

25 de agosto de 2022

Señor Presidente,

Mi delegación agradece a la Embajadora Dell Higginson, así como al Secretariado, por la presentación de sus informes.

México ve con beneplácito que se haya reanudado el programa de patrocinios, en la medida en que se han incrementado los trabajos presenciales de la Conferencia. Mi delegación agradece el financiamiento de los donantes, tanto al Programa de Patrocinio, que ha permitido la participación de delegados, especialmente de mi región, para esta Conferencia, así como al Fondo Fiduciario, al cual México contribuye como donante.

Mi país se honra en formar parte del Comité de Selección del Fondo Fiduciario, espacio donde buscamos que los recursos disponibles se asignen a aquellos proyectos que mejor se alinean con los objetivos del Tratado, tomando como base los méritos de las propuestas; y teniendo en cuenta el compromiso manifiesto de los Estados postulantes con el Tratado, en apego a la Guía para el proceso de selección del Fondo.

También en el ámbito de la Asistencia Internacional, mi delegación se complace en compartir la instrumentación de un proyecto con el Programa COARM de la Unión Europea.

Durante 2021, se realizaron diversas actividades con la agencia de cooperación *Expertise France* y la Oficina Federal Alemana de Control de las Exportaciones (BAFA), que finalizaron con la realización del seminario “Generar estrategias regionales para hacer frente al desvío y tráfico de armas, que se realizó de manera remota los días 19 y 20 de enero de 2022, con la participación de 10 países de América Latina y el Caribe, así como más de 50 expertas y expertos.

Muchas gracias, Señor Presidente.